



Hello, my name is **Matt Porter**; I am interested in becoming a director at large for Ontario Federation of Agriculture. My family and I farm 115 Km east Toronto and 3 km from the village of Millbrook. On our farm we have a small cow calf and field crop operation that includes corn, beans and small grains and a small fruit and veg stand. I work off the farm at Trent University in the School of the Environment and my research focuses are heavy metal contamination in food crops and food security/sovereignty. I regularly organize and host agriculture education events at TrentU that target both producers and invite the public. I'm interested in the role because I find my role as a local director useful and meaningful; I feel I can keep learning about how the OFA both works and how I could be apart of the story. In my time as a local director I have broadened my scope of engagement, things that I can contribute are; science communication for a range of challenges, relationship building between difficult groups and knowledge transfers. Sometimes topics can be difficult and both parties can struggle, I would like to be the director at large role to hear those scenarios out and keep our amazing agriculture community together rather than divided. I realize that I am in East Central Ontario and meeting everyone prior to the AGM could be challenging; I am more than willing to arrange an online platform to answer more questions or better yet hear from the range of producers across the province.



mporter@trentu.ca

705-559-7551 cell

705-748-1011 ext. 7230 office



Bonjour, je m'appelle **Matt Porter** et je me présente en tant que candidat au poste d'administrateur non désigné de la Fédération de l'agriculture de l'Ontario (FAO). Ma famille et moi exploitons une ferme à 3 km du village de Millbrook et à 115 km à l'est de Toronto. Nous gérons une petite exploitation vache-veau et produisons du

maïs, des haricots et des céréales à paille, en plus de vendre des fruits et des légumes à notre petit kiosque. Je travaille

principalement à l'École de l'environnement de l'Université de Trent, où mes travaux de recherche portent sur la contamination par les métaux lourds des cultures vivrières ainsi que sur la sécurité et la souveraineté alimentaires. De plus, j'y



organise et présente régulièrement des ateliers agricoles qui s'adressent tant aux producteurs et productrices qu'au grand public. Je me présente à ce poste pour continuer à jouer un rôle utile et significatif au sein de la FAO, à comprendre les rouages de notre organisation et à façonner son avenir. Mes fonctions d'administrateur de zone m'ont permis d'ajouter des cordes à mon arc, et je possède maintenant les compétences requises pour contribuer aux communications scientifiques sur une large gamme d'enjeux, à l'établissement de relations entre des groupes exigeants ainsi qu'aux initiatives de transfert des connaissances. Notre secteur est parfois exposé à des questions complexes. En tant qu'administrateur non désigné, je m'engagerai à écouter les préoccupations des différentes parties afin de trouver des solutions qui unissent notre formidable communauté agricole. Comme j'habite dans le Centre-Est de l'Ontario et qu'il serait difficile de rencontrer tout le monde avant l'assemblée générale annuelle, je propose

d'organiser une séance de discussion en ligne afin de répondre à plus de questions ou, mieux encore, faire la connaissance des producteurs et productrices de la province.

mporter@trentu.ca

Cellulaire : 705-559-7551

Bureau : 705-748-1011, poste 7230